

Six nouveaux professionnels du CHU de Reims partis en renfort aux équipes de Guadeloupe mobilisées dans la lutte contre la pandémie de Covid-19

Reims, le 1 septembre 2021

Ce sont six nouveaux professionnels du Centre Hospitalier Universitaire de Reims qui se sont portés volontaires pour venir en renfort aux équipes hospitalières de Guadeloupe. La situation y est particulièrement critique avec une forte affluence des patients en médecine et en réanimation alors que les services sont déjà saturés.

C'est avec fierté que la direction a annoncé aux six volontaires la validation de leur mission par la cellule de crise nationale. Parmi eux deux techniciens de laboratoire (Benjamin et Justine), une masseuse-kinésithérapeute (Gaëlle), une aide-soignante (Marie-Laure), un urgentiste (Xavier) et une pharmacienne (Mary Morgan).

Cette équipe interviendra en renfort des équipes hospitalières de Guadeloupe. Pour répondre à la situation sanitaire sur place, d'autres départs de renforts s'échelonneront jusqu'à la fin septembre vers ces hôpitaux. Leur engagement témoigne de l'élan de solidarité dont font preuve les hospitaliers au quotidien.

